
澤井市長の活動アルバム（７月分） 

 

「第 72回国民体育大会グラウンドゴルフ競技 出場報告」（7月 28日） 

 第 72回国民体育大会グラウンド

ゴルフ競技に出場が決定された光島

昭夫さんがその報告に来てくれまし

た。グラウンドゴルフは全世代が楽

しめるスポーツとして、昭和 57年

に考案され、現在グラウンドゴルフ

協会の会員数も 18万人ほどと競技

人口も増えています。本市において

も近畿自動車道高架下にグラウンド

ゴルフもできる「アイファー大堀」を整備し、市民の皆様により一層身近に取

組めるようにしています。本大会においても、日頃の練習の成果を発揮してい

ただき、良い成績を残されることを願っています。また、結果報告を楽しみに

しております。 

  

  

  

  

「第 9 回グレンツェンピアノコンクール全国大会 結果報告」（7月 28 日） 

 松原南小学校 5年生の松尾心優さ

んが第 9回グレンツェンピアノコン

クール全国大会の結果報告に来てく

れました。大会では緊張もありまし

たが、練習の成果を発揮することが

できたとのことでした。今後も頑張

って練習していくとのことでしたの

で、楽しむことも忘れず、努力を続

けて欲しいと思います。 



「第 17 回全日本少年少女空手道選手権大会 出場報告」（7 月 27 日） 

 第 17回全日本少年少女空手道選

手権大会に出場される、四天王寺小

学校 2年生の永田莉子さんがその出

場に向けての意気込みを話に来てく

れました。大阪府小学生空手道選手

権大会（組手）を優勝して出場され

たとのことで、全国でも活躍を期待

していますと伝えました。大会を通

じて大きく成長した姿を見ることを

楽しみにしています。また、結果報告に来て下さいと伝えました。 

  

  

  

  

「第 7 回日本バッハコンクール及び第 1 回ベートヴェン国際ピアノコンクール

アジア全国大会 結果方向」（7 月 26 日） 

 智辯学園奈良カレッジ小学部 5年

生の安西陽彩さんが第 7回日本バッ

ハコンクール及び第 1回ベートヴェ

ン国際ピアノコンクールアジア全国

大会の結果報告に来てくれました。

どちらの大会も緊張をしたとのこと

でしたが、いつもの練習通りと気持

ちを落ち着かせて演奏をしたとのこ

とです。今後も練習を重ねて、もっ

と上手に演奏したいとのことで、また来てくれることを楽しみにしています。 

  

  

  



「平成 29 年度 第 1 回松原市空家等対策協議会」（7 月 26 日） 

 平成 29年度 第 1回松原市空家

等対策協議会が開催され、全国的に

も問題となっています空家対策につ

いて議論をしました。本市におきま

しても、管理不十分な空き家などに

ついて報告を受けております。空家

は火災や倒壊の危険性があるだけで

はなく、においや雑草、害虫の発生

など近隣への多大な迷惑行為にもな

る可能性があります。本市も早急に

対応するために「松原市空家等対策計画」を作成し、所有者などに対して適正

に管理するように是正を求めています。しかし、長期間空家となると問題が複

雑化することが多く、空家の早期発見、早期対応することで空家が負の財産と

ならず、利活用できる可能性が高まります。今後も市としてもきっちり対応を

行ってまいりますが、近隣住民の皆様との協働によってさらに効果的に空家対

策ができると思いますので、ご協力を宜しくお願い致します。 

空家対策の情報はこちらからご覧ください。（市のホームページ内） 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/6,66018,13,94,html 

  

「松原商工会議所より表敬訪問」（7月 26日） 

 吉村会頭を始め、松原商工会議所

より表敬に来ていただき、意見交換

をしました。松原商工会議所には常

日頃から本市の施策にご協力いただ

きまして本当にありがとうございま

す。特に市内の産業につきまして

は、多くの振興イベントなどを企画

していただき、市内の産業活性に大

きく寄与していただいております。

本市につきましも、「躍動するまち まつばら」を合言葉に、大規模商業施設

招致など今までにない取組みを行っています。今後も商工会議所と手を取り合

い、本市の産業振興を行っていきたいと思います。 

http://www.city.matsubara.osaka.jp/index.cfm/6,66018,13,94,html


「新堂 4 丁目土地区画整理準備組合業務代行予定者決定に係る表敬訪問」（7

月 26 日） 

 今年 6月に新堂 4丁目土地区画整

理準備組合業務代行予定者が戸田建

設株式会社大阪支店及びイオンタウ

ン株式会社共同企業体に決定され、

意見交換を行いました。新堂 4丁目

地区におきましては、市民の皆様と

のお約束である「もっと先に、さら

に前に」に向けて、大規模商業施設

を中心に開発を進め、まつばらの産

業振興を加速できる取組みを行ってまいります。今後も皆様の話を聞きなが

ら、開発を進めたいと思いますので、どうぞご協力をお願い致します。 

  

  

  

  

「天美商店街振興組合による夏の縁日フェスティバル」（7月 25日） 

 天美商店街振興組合主催の夏の縁

日フェスティバルに参加させていた

だきました。当日は多くの人が縁日

を楽しんでおり、とても熱気にあふ

れた盛大な祭となりました。人間関

係が希薄となっていると言われてい

ますが、このような祭は地域交流や

ふれあいを住民の皆様が感じること

ができるだけでなく、良好な地域コ

ミュニティを作るとても大切な財産

だと考えています。今後も、地域の皆様との協働により、安心・安全、快適な

まちづくりを目指してまいりますので、ご支援・ご協力をお願い致します。 

  



「第 6 回 緑と花のポスターコンクール」（7 月 24 日） 

 第 6回目となる緑と花のポスター

コンクールに審査員として参加させ

ていただきました。市内在住の小学

生たちが「緑と花いっぱい松原市」

を 1枚の絵画に表現しており、どれ

もすばらしい作品ばかりでした。い

ろいろと心を打つ作品が多かったの

ですが、選考委員として 1作品とい

うことで最後は心に一番響いた作品

に決めさせてもらいました。本市が

目指します快適なまちづくりに向けても、市民の皆様を癒していただける、緑

と花は市の財産となるものです。今後も子供たちを含め、市の緑化についてご

支援・ご協力をよろしくお願いします。 

  

  

  

  

「U-15日本代表候補 Sport for Tomorrow 南アジア 日本 U-16 交流プログ

ラム 及び第 14 回デッレナツィオーニトーナメント 結果報告」（7月 24

日） 

 興國高等学校 1年生の下川太陽さ

んが U-15日本代表候補 Sport for 

Tomorrow 南アジア 日本 U-16交

流プログラム及び第 14回デッレナ

ツィオーニトーナメントという国際

的なサッカー大会に出場し、その大

会の様子や日本との環境、外国の選

手との体格の違いなどについて話を

しました。今後のサッカーの取組み

にも活かして更なる飛躍を誓ってくれました。世界でも競技人口が多いサッカ

ーですが、1番の選手を目指して頑張って欲しいと思います。 



「第 9 回グレンツェンピアノコンクール全国大会 結果報告」（7 月 24 日） 

 松原南小学校 5年生の植村愛莉さ

んが第 9回グレンツェンピアノコン

クール全国大会の結果報告に来てく

れました。大会では日頃の練習の成

果を信じて演奏したとのことで、今

後の演奏にもこの経験を活かしてい

きたいとのことです。このような大

会を通じて得た経験は本当に素晴ら

しいものだと思います。努力するこ

とを忘れず、今後の学校生活にも存分に活かして下さい。 

  

  

  

  

「平成 29 年度松原市こどもスポーツ中央大会[ソフトボール]」（7 月 23日） 

 平成 29年度松原市こどもスポー

ツ中央大会では 9チームのソフトボ

ールチームの参加がありました。子

ども達の顔を見ますと、日頃から練

習に打ち込み、この大会に向けての

意気込みや熱気を感じることができ

ました。大会におきましても、子ど

も達のハツラツとしたプレーや、勝

利に向けてチームワークで取組む姿

勢を見ると、改めてスポーツが持つ

力に感銘を受けました。本市でも市民の皆様がスポーツに打ち込める環境整備

として、阪神高速大和川線高架下の「スポーツパークまつばら」や近畿自動車

道高架下の「アイファー大堀」、「三宅東公園」など次々に整備を行っていま

す。もっと多くの市民の皆様がスポーツに参加していただける取組みを進めて

まいりますので、積極的なご参加お待ちしています。 

  



「松原市火災予防協会創立五十周年記念式典」（7 月 21 日）  

 松原市火災予防協会創立五十周年

記念式典に出席させていただきまし

た。松原市火災予防協会は本市の火

災予防への啓発に多年に渡りご協力

いただき、そのことで火災によって

失われる尊い命と財産を日々守って

いただいておりますことにお礼を申

し上げます。本市の施策の根幹は

「安心・安全なまちづくり」であ

り、そのことは市民の皆様との協働

なくして達成はできません。今後はもっと多くの市民の皆様が防火への意識を

しっかり持っていただけるよう、さらに密な連携をお願いします。 

  

  

  

  

「第 17回全日本少年少女空手道選手権大会」（7 月 21日） 

 三宅小学校 4年生の竹村至右さん

が第 17回全日本少年少女空手道選

手権大会に出場が決定したとのこと

で、表敬に来てくれました。昨年に

引き続いての出場ということで、1

年間の練習の成果を出し切って上位

を目指して頑張って欲しいと思いま

す。また、大会の結果について報告

に来てくれることを楽しみにしてい

ます。 

  

  



 「第 4 回 WBSC U-12 ワールドカップ（野球）出場報告」（7 月 21 日）  

 松原第 3中学校 1年生の戸井零士

さんが、第 4回 WBSC U-12ワール

ドカップ（野球）の出場報告に来て

くれました。この大会は野球の国際

大会として、各年代の世界一を決め

る大会ということで、本番で力を発

揮できるように練習を重ねてきたと

のことです。怪我なく全力でプレー

を行い、一つでも上の順位を目指し

て頑張って欲しいと激励しました。結果報告を楽しみにしています。 

  

  

  

  

  

  

  

「天美我堂自治連合会様より表敬訪問」（7月 18 日） 

 天美我堂自治連合会様より表敬を

受け、認可地縁団体の申請書を受け

ました。天美我堂自治連合会様に

は、日頃より本行政にご協力いただ

き、また本市との協働の取組みに積

極的にご参加いただきまして本当に

ありがとうございます。今後も密に

連携を行い、「安心・安全 快適な

まち まつばら」を目指した取組み

に、ご支援・ご協力をお願い致します。 

  



「田中輝彦氏の藍綬褒章を祝う会」（7 月 16 日） 

 この度、藍綬褒章の栄に浴されま

した田中輝彦さんの受賞祝賀会に参

加させていただきました。田中さん

は長きに渡り、保護司としてご活動

いただき、本市におきましても監事

として発展にご尽力いただきありが

とうございます。また、このように

多くの方が受賞を称え、お集まりい

たいておりますことは、ひとえに多

年に渡る功績だけではなく、そのお

人柄の賜物だと感じております。本市につきましても、より安全・安心なまち

づくりを目指してまいりますので今後も更なるご支援・ご協力をお願い致しま

す。 

この度の受章、本当におめでとうございます。 

  

  

「松原市子ども議会」（7月 15 日） 

 松原市子ども議会を開催し、当日

来ていただいた子ども議員から多く

のご意見・ご要望をいただきまし

た。その内容は本市市政について本

当に真剣に考えてくれたものばかり

で、今後の松原市を担う子供たちの

等身大の思いが伝えわってまいりま

した。子ども議会は本市の市制 60

周年を機に開催されましたが、当初

より子ども達が、自身が住む“まつばら”について深く考える機会を設け、そ

の思いによって一人一人行動を起こし市政に参加する、いわば皆が「協働」し

て“まつばら”を作っていくことのきっかけとなればと思っております。子ど

も達には今後も“まつばら”に興味を持ち続け、疑問やわからないことは、ど

のような些細なこともどんどん聞いて下さい。もちろん市役所にもいつでも聞

きに来てくださいね！ 



「シロマスポーツクラブより表敬訪問」（7 月 14 日） 

 シロマスポーツクラブ理事長及び

選手に来ていただき、第 43回関西

ジュニア体操西宮大会のクラブ対抗

優勝及びクラブ対抗 7連覇の報告を

してくれました。選手の皆さんはと

ても礼儀正しく元気にハツラツと受

け答えをしていただき、競技だけで

はなく、人としてもしっかり指導を

されていると感じました。シロマス

ポーツクラブさんは過去よりオリンピック選手も数多く輩出し、この度のクラ

ブ対抗でも大会 7連覇と、日々の取組みの成果が形になって表れていますこと

に、大変喜ばしく感じています。本市も“スポーツのまち まつばら”として

子どもから元希者の皆様まで、だれでもどこでもスポーツができる環境の整備

をおこなっているところです。今後も協働の取組みにより、シロマスポーツク

ラブさんのような、全国的な競技者が本市から多く出ることを願っています。 

  

  

  

  

「第 17回全日本少年少女空手道選手権大会」（7 月 12日） 

 松原南小学校 3年生の播本奏人さ

んが第 17回全日本少年少女空手道

選手権大会に出場が決定したという

ことで、報告に来てくれました。空

手の形で出場するので、日頃の練習

を信じて、落ち着いて協議に挑むよ

うに激励しました。大会を通じて普

段体験できない経験によって、成長

できたことなどを結果報告と合わせ

て楽しみにしています。 

  



「第 9 回グレンツェンピアノコンクール全国大会 結果報告」（7 月 11 日） 

 松原小学校 1年生の高橋優花さん

が第 9回グレンツェンピアノコンク

ール全国大会に出場し、その結果報

告に来ていただきました。大会では

練習通り演奏することを心がけ、落

ち着いて弾けたとのことでした。今

後はもっと練習をしてうまくなりた

いとのことで、今後の活躍を期待し

ています。 

  

  

  

  

「松原ロータリークラブ・松原中ロータリークラブ 2017－2018 年度新会長・

幹事より表敬訪問」（7 月 11日） 

 松原ロータリークラブ会長 寺下

邦彦氏 幹事 住田進氏 松原中ロ

ータリークラブ会長 松本光代氏 

幹事 上西義隆氏より表敬を受けま

した。両ロータリークラブ様には日

頃より地域密着の奉仕活動を行って

いただいき、また本市の市政への協

働にも積極的に取組んでいただいて

おりますことのお礼をお伝えまし

た。新しい会長・幹事にご就任され、今後もより一層のご支援・ご協力をいた

だきますよう宜しくお願い致します。 

  

  

  



「平成 29 年度 竹内街道・横大路～難波から飛鳥へ日本最古の官道（大道）

～活性化実行委員会の開催及び懇親会・日本遺産認定祝賀会」（7月 10 日） 

 平成 29年度 竹内街道・横大路

～難波から飛鳥へ日本最古の官道

（大道）～活性化実行委員会がまつ

ばらテラス（輝）で開催され、竹内

街道・横大路の沿道自治体や観光協

会などの関係団体から多くの皆様に

お集まりいただきました。挨拶で

は、府県を越えた沿道自治体と産学

民の協働の取組みで竹内街道・横大

路（大道）が大阪初となる日本遺産

と認定され、今後はその魅力を世界に向けて発信し、多くの方が訪れてくれる

取組みをしっかり推進していきたいと考えています。ここにお集まりの皆様と

共に、歴史街道を大いに盛り上げていきましょう。 

 その後、懇親会及び日本遺産認定祝賀会を開催させていただき、今後の竹内

街道・横大路について関係各位と意見交換を行い、とても有意義な時間となり

ました。 

  

  

「第 7 回日本バッハコンクール及び第 1 回ベートヴェン国際ピアノコンクール

アジア全国大会 結果報告」（7 月 5日） 

 松原南小学校 5年生の舩ざき（※

1）愛華さんが第 7回日本バッハコ

ンクール及び第 1回ベートヴェン国

際ピアノコンクールアジア全国大会

の結果報告に来ていただきました。

大会では日頃の練習の通りできたと

ころと、今後の課題も見つかったと

のことでした。もっと練習をして良

い演奏をしたいとのことで、今後の

大会でも活躍を期待していますと伝えました。 

（※1）ざきは崎の「大」が「立」。 



「第 9 回グレンツェンピアノコンクール全国大会 結果報告」（7 月 5 日） 

 松原南小学校 1年生の藤原真緒さ

んが第 9回グレンツェンピアノコン

クール全国大会の結果報告に来てい

ただきました。大会では練習通りで

きたことが多かったと充実した大会

になったとのことでした。今後もも

っと練習してうまくなりたいとのこ

とで、楽しく元気よく頑張って欲し

いと思います。 

  

  

  

  

「第 67回社会を明るくする運動」（7 月 3日） 

 第 67回社会を明るくする運動に

参加させていただき、日頃から非行

の防止と罪を犯した方への更生につ

いて啓発活動を行っておられます皆

様には、まずはお礼を述べさていた

だきました。本市といたしまして

も、防犯カメラの設置や一戸一灯運

動などを推進し「安全・安心」なま

ちづくりへの取組みを全力で取組ん

でいるところです。さらに皆様との協働の取組みを深め、明るく犯罪のないま

ちとなりますように、今後もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。 

  

  

  

  



「はーとビュー バスケットコートリニューアル」（7 月 2 日） 

 本市の南西部に位置する「はーと

ビュー」内のバスケットコートがリ

ニューアルし、そのオープニングイ

ベントに参加しました。当日は bj

リーグの大阪エベッサから澤邉圭太

選手や松原中学バスケットボール部

及び松原東小学校のミニバスケット

ボールクラブの皆様にも参加いただ

き、エキシビジョンマッチでは大い

に盛り上がりました。スポーツの持つ力はとても素晴らしいと改めて感じる一

日となりました。本市は小さな子どもから元希者の皆様までスポーツができる

まちづくりを目指しており、今後も市民の皆様が健康で躍動するまちとなりま

すよう取組んでまいりますので、スポーツイベントなどへの積極的な参加をよ

ろしくお願いいたします。 

 


